De gros investissements plombent le budg

Montreux La Municipalité table sur plus de 4 mios de déficit l'an prochain. Insatisfaits, les partis demander un équilibrage des comptes.

a Municipalité de Montreux a présenté au Conseil communal, mercredi 9 novembre, un budget 2012 déficitaire à hauteur de 4,2 mios de francs. Mais l'exécutif

«Nous ne pouvons pas nous réjouir d'un tel budget».

Laurent Wehrli, syndic

promet de maintenir les investissements publics au niveau de l'an dernier, avec un montant estimé à 25.7 mios de francs. Son soutien à la petite enfance sera également renforcé - la participation de la commune au réseau enfance Montreux et Environs (REME) passera à 4 mios contre 3,2 en 2011 - et ses aides aux différentes activités et sociétés locales seront maintenues. «C'est un budget serré, mais les charges sont maîtrisées. Nous resterons toutefois attentifs dans nos investissements en essayant de trouver des collaborations chaque fois que cela sera possible», explique Pierre Rochat, municipal des finances.

Étonnement au sein des partis

À l'unanimité, les partis, tant à droite qu'à gauche, se sont dit sur-

pris par le budget présenté et demandent à ce que le déficit du budget soit revu et que la Municipalité trouve un meilleur équilibre des comptes. «Ce budget est l'un des plus déséguilibrés gu'on ait eu. Je suis inquiet, car nous nous trouvons aujourd'hui face à un budget structurellement déficitaire, qui demain sera renforcé par un budget conjoncturellement déficitaire», lance le socialiste Daniel Manzini, qui s'inquiète également que l'entretien du patrimoine ne se réduise qu'à un strict minimum.

Le syndic, Laurent Wehrli, reconnaît: «Nous ne pouvons pas nous réjouir d'un tel budget. Nous avons réalisé une analyse très sérieuse de tous les postes et nous avons dû raboter à certains endroits. Si la marge d'autofinancement n'est pas excessive (un peu plus de 600'000 francs), elle est au moins positive». Les charges de la commune. 128 mios de francs, sont surtout grevées par des charges dites liées. qu'elle ne maîtrise pas. La participation à des charges de collectivités publiques représente ainsi plus de 30% du budget communal, dont une bonne moitié pour la facture sociale (20 mios). Sur le plan régional, ce sont les participations à Police Riviera (7,6 mios) et aux



Si le budget 2012 de Montreux est serré, la Municipalité entend toutefois aller de avec des projets importants déjà initiés, comme le développement de quartidevenir.

transports publics (4,8 mios) qui représentent les plus gros montants.

Il semble évident que la commission des finances et les différents partis vont tenter de réduire ce déficit en proposant des am ments, lors du vrai débat, qu lieu en décembre.

> Texte et p Sandra Giampe

Oui aux terrains de foot

Lors de cette même séance, les élus ont accepté à l'unanimité le dit d'étude de 1,2 mio de francs en vue de la réalisation d'un coplexe sportif sur le site de la Saussaz à Chailly. Certains conseil communaux ont toutefois émis le vœu que la réflexion soit élai en tenant compte des autres sports et pas uniquement du footbal de l'athlétisme. Le projet peut ainsi aller de l'avant puisque la pacipation financière de Vevey a également été avalisée par la majo de son Conseil.

Grande alliance contre la schizophrénie à Montreux

Social Du 1er au 7 décembre, les douze clubs-services de la Riviera se mobilisent au Marché de Noël pour aider les recherches sur la schizophrénie au profit de la Fondation Alamaya.

C haque année, la cabane des bûcherons permet à diverses associations de se présenter et de



De g. à d. : Pierre-André Roduit (Groupement des clubs-services de la Riviera vaudoise), Barbara Lüdemann (Rotary Club Léman-Riviera), René W. Rohner (Ambassador Club Riviera vaudoise), Cristina Marich (Fondation Alamaya) et Pierre Binggli Lions Club Vevey) porteront le tablier de la Fondation Alamaya pour servir le thé au

récolter des fonds durant le Marché de Noël de Montreux. Cette année, durant une semaine, les douze clubs-services de la Riviera ont réuni leurs forces pour s'outenir la Fondation Alamaya, qui récolte des fonds en faveur de la recherche sur la schizophrénie. «Les maladies psychiatriques font en général peur car elles ne sont que peu connues. Il y a toujours le cliché de l'asile de fous qui plane, explique Cristina Marich de la Fondation Alamaya. Il faut donc en parler, surtout que la schizophrénie touche une personne sur cent». Au Marché de Noël, de petites vidéos tourneront en boucle et des brochures informatives seront à disposition.

Initiative de l'Ambassador

Le président de l'Ambassador Club Riviera vaudoise et instigateur de cetteaction commune, RenéW. Rohner, précise: «Cette action ne sera pas uniquement financière, mais il y aura un bénéfice humain, car elle permettra aux membres des différents clubs-services qui se relayeront au Marché de Noël de faire connaissance et d'échanger leurs expériences».

Trois autres associations investiront la cabane des bûcherons durant un mois, le bénéfice des quatre semaines sera ensuite partagé en quatre parts égales.

> Texte et photo: Sandra Giampetruzzi

Publicité



Cycle de conférences 201 LA PSYCHANALYSE AUTREME

Figures du groupe soignant et accueil de la souffrance psychiq à l'adolescence

Conférence du Prof. Pascal Roman psychologue, psychothérapeu Lundi 28 novembre 2011, à 20h

Grande salle du site hospitalier Corsier-sur-Vevey

Entrée libre